

親子・孫・水車

令和6年10月28日
新見市立神代小学校

令和8年度より、神郷北小が統合の方向へ

先日の報道の通り、令和8年度より、神郷北小が本校への統合を希望されました。統合すれば、本校に旧神郷町の小学生すべてが集い、40人規模の小学校として生まれ変わることになります。両校児童にとって、仲間が増えることは、大きなメリットです。これから約1年半、スクールバスの運行や服装の統一など、スムーズな統合に向けて条件を整えていく必要があります。地域の皆様にもお力添えをお願いすることが出てくると思いますので、ご理解・ご協力をお願いします。

さて、11月は、音楽会、学習発表会など子どもたちの学習の成果を発表する場が続きます。ぜひご覧いただき、子どもたちの演奏や演技に温かい励ましの拍手をいただけますよう、よろしくお祈りします。

修学旅行 (10/4~5)

6年生が待望の京阪神へ。「決まりを守って楽しむ」「他校の友達と触れ合う」「新旧の歴史や文化に触れる」など、たくさんのおもてを達成できました。天候が心配されましたが、雨はほとんど降らず、計画通り、日程を終えることができました。



ふるさと祭り (10/6)

親子水車前ステージの200人近い観衆の前で、少し緊張しながら、全校で元気いっぱいの「Bling-Bang-Bang-Born」のダンスを発表しました。

オペラ鑑賞会 (10/17)

堺シテリオペラの「ヘンゼルとグレーテル」を鑑賞しました。21人の団員さんが分擔・協力して作り出す生のオペラは迫力満点でした。学習発表会に向け、子ども達にとって大変良い刺激となりました。



陸上記録会 (10/23)

高学年が1000m走、走り幅跳び、リレーなどに出場しました。惜しくも入賞は逃しましたが、自分の力がどのくらいのものなのかを確かめることができたのは大きな経験となりました。



神郷P連交流会 (10/26)

神郷北小との親子混合チーム対抗で、校内ウォークラリーを行いました。宝探しの要領で集めた8つのひらがなから、キーワードを完成させました。統合に向け、楽しく充実した会になりました。



学習発表会のご案内

今年度のスローガンは「めざせ！体育館にひびく神代っ子の声！」です。全校で、クラスで、演目が決まり、練習が始まっています。出し物がきまので協力し、練習・準備に全力で取り組んでいきます。自分たちが、一生懸命表現することで保護者や地域の皆様に笑顔と元気)感動が与えられるように頑張ります。子ども一人一人が主役の発表会です。ご多用のこととは存じますが、子どもたちの発表を観にご来校ください。

【期 日】11月24日(日)
9:00開会 10:35閉会予定
【場 所】神代小学校体育館

新見地区中学校区小中学校音楽会

音楽会が11月6日(水)にまなび広場にいみで開催されます。神代小もプログラム7番(10:20~10:30予定 多少の前後はあります)で、合奏「アイノカタチ」を発表します。今年は全員鍵盤ハーモニカでの演奏にしましたが、なかなか趣のある仕上がりになっています。ぜひ、ご鑑賞ください。学習発表会でも披露させていただきます予定です。



今月の「論語」

あやま あらた こ あやま い
過ちて改めざる、是れを過ちと謂う。

「間違ふことが悪いのではない。それを改めないのが間違いだ。」という意味です。新人育成の基本に「報連相」は定番ですが、この頃は「テン・シュ・カク」が必要、と言われていきます。テンはテンション(元気)、シュは修正、カクは確認、です。失敗した時こそどうするか大切です。失敗や過ちを素直に認め、修正することで人間は成長できます。

11月の行事予定

日	曜	
1	金	参観日・教育講演会 引き渡し訓練15:30~(下校バスなし)
2	土	
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	
6	水	新見市音楽会
7	木	花植え・草取りボランティア 卒業写真①
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	児童朝会・学級集会日
12	火	
13	水	委員会・放課後子ども教室
14	木	移動図書
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	発表会予行練習
20	水	中一ギャップ事業(6年)
21	木	
22	金	
23	土	勤労感謝の日
24	日	学習発表会(神郷芸能祭)
25	月	振替休業日
26	火	
27	水	クラブ
28	木	眼科検診(1・4年)
29	金	
30	土	

神代小学校ホームページを閲覧ください！スマホからも閲覧可能です。次のQRコードを読み取ってください。子どもたちの日常をお伝えする目的で、基本毎日の更新を行います。

